

Frau  
Bezirksvorsteherin  
für den 14. Bezirk  
Andrea Kalchbrenner

GGU 1762851/14  
BV 14-S 1722739/14

Wien, 22. Jänner 2015  
0806

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!  
Liebe Andrea!

Zu dem in der Sitzung der Bezirksvertretung am 11. Dezember 2014 gestellten Antrag betreffend „Outdoor“-Fitnessgeräte Steinhofgründe kann ich Folgendes mitteilen:

Das Erholungsgebiet Steinhof ist ein Paradies für Familien mit Kindern aufgrund des Hundeverbotes, des Radfahrverbotes, der Sauberkeit, der Topografie, und der sich daraus ergebenden Vielfalt an Nutzungsmöglichkeiten.

Um diese Vorzüge zu erhalten, die Qualität der Möglichkeiten wie Picknicken, Ballspielen, Drachen steigen lassen, Rodeln, Langlaufen, u.v.m. zu gewährleisten, aber vor allem die Freiflächen dafür zu sichern, gibt es den Ansatz, keine neuen Sporteinrichtungen im Erholungsgebiet Steinhof aufzustellen.

Aufgrund der umgebenden Mauer der Steinhofgründe sind diese Freiflächen nicht flexibel erweiterbar. Viele Wiesen der Steinhofgründe sind Streuobstwiesen wo in den letzten Jahren intensiv Obstbäume nachgesetzt wurden. Diese Streuobstwiesen sind naturschutzfachlich hochwertige Flächen aber auch für das Natur-Erlebnis der BesucherInnen eine Bereicherung und sind in diesem Sinne zu erhalten.

Ein weiteres Highlight dieses Erholungsgebietes ist, tagsüber Rehe in unmittelbarer Nähe, beobachten zu können.

Dieser Charakter des natürlichen Landschaftsbildes soll in den Steinhofgründen, im Schutzgebiet Wald- und Wiesengürtel, erhalten bleiben.

Die nächsten Fitnessgeräte befinden sich im Gustav-Klimt-Park (Parkanlage der Magistratsabteilung 42) bzw. neu errichtet am Musilplatz.

Mit freundlichen Grüßen

